



Der Fussballclub Schüpfen ermöglicht rund 220 Junioren und Juniorinnen, 3 Aktiv- und 3 Senioren-Mannschaften regelmässiges Training und Wettkampfspiele auf dem Fussballplatz.

Die Freude am Fussball, die sportliche Leistung und das gemütliche Beisammensein stehen bei uns an oberster Stelle.

Da laufend Kosten für den Unterhalt der Infrastruktur und den Spielbetrieb anfallen, ist unser Verein auf die finanzielle Unterstützung von Sponsoren angewiesen.

Aus diesem Grund bitten wir Sie um eine

## **Matchball-Spende**

Kosten: CHF 200.-

Als Gegenleistung wird der Name Ihres Unternehmens bei der Spielanzeige im Anzeiger für das Amt Aarberg publiziert und erscheint während einer Saison auf unserer Homepage.

